FF Friedrsbach Seite 1 von 2

## **Ball der FF Friedersbach**

**Friedersbach**: Am Samstag den 13.01.2007 fand im Hotel Schweighofer der Feuerwehrball der FF Friedersbach statt. Der Ball wurde um 20.30 Uhr von OBI Franz Edelmaier eröffnet. Für die musikalische Umrahmung sorgte das Duo "Irmgard & Ronny".



OBI Franz Edelmaier eröffnete den Ball

Zahlreiche Kameraden anderer Feuerwehren waren anwesend. Die Stadtgemeinde Zwettl wurde vertreten durch StR Erwin Engelmaier und StR Franz Edelmaier. Ortsvorsteher Karl Binder und Abschnittskommandant BR Willi Burger konnten ebenfalls als Gäste begrüßt werden.

Der Ball war sehr gut besucht und der Saal bis auf den letzten Platz gefüllt.

Beim Schätzspiel des heurigen Jahres ging es um die gefahrenen Kilometer aller Feuerwehrautos unserer Wehr in den letzten 10 Jahren. Von unseren Feuerwehrfrauen wurden Lose verkauft, und um ca. 00.30 Uhr konnte der Gewinner ermittelt werden. Die gesucht Zahl war: 53.398 km! Es gab wieder sehr schöne Sachpreise zu gewinnen! Herzlichen Dank an alle Sponsoren!

- Der 1. Platz ging an OLM Paul Schulmeister aus der FF Sallingberg,
- der 2. Platz an HFM Decker aus Mitterreith,
- den 3. Platz erriet HBI Erwin Wagesreiter aus Friedersbach.

FF Friedrsbach Seite 2 von 2



Der Gewinner des Schätzspieles OLM Paul Schulmeister aus der FF Sallingberg v.l.n.r.: OBI Franz Edelmaier, BI Franz Maier, OLM Paul Schulmeister mit Begleitung, ABI Ewald Edelmaier, V Gerald Dirnberger



Auch unsere Ballbar im Hotelkeller war bis in die Morgenstunden gut besucht

Der Reinerlös des Feuerwehrballs dient zur Beschaffung von Feuerwehrausrüstung!

Text u. Fotos: Reinhard Zeilinger



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Montag, 15. Jänner 2007 Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!